
　(株)小田原工務店で出会ったいろんな事を紹介したいなぁーって

皆さん、道路を運転・歩いていると良く目にするこれ ⇒
を施工している会社。 株式会社 小田原工務店

『株式会社 天童』さんを紹介します。 〒879-6422

大分県豊後大野市大野町小倉木1183

　豊後大野市大野町にある(株)天童は、のり面工事を TEL/0974-34-4056　　FAX/0974-27-5255

中心に県内外で業を行っています。 令和7年3月吉日

そんな(株)天童の代表取締役 釘宮 薫さんと雑談してきました。

　気が付けば、梅の花は満開・つくしがひょっこり顔

 社屋に入ると、目に付く『素直さ』という文字。 を覗かせていました。春がもうそこまで来ているの

釘宮社長が大切にしている言葉だそうです。 だと感じました。

 私も初めてお会いした時に、『素直さ』が大事だと、 　だいぶん遅くなりましたが・・・（苦笑）

言われたことを思い出しました。 　ご挨拶がまだ出来ていない方もいるので改めて

 Q. その心は?と、聞いてみたところ 今年も よろしくお願いいたします。

A. 人生を生きて行く中で『素直さ』があれば、  今年の正月は、お天気も良く・何事もなく・休みも長く

皆が良くしてくれる。 良い正月をゆっくりと休ませていただきました。

素直な気持ちで人と接するれば、多く事を知り・学ぶこと 皆様におかれましても、有意義な正月となったのでは・・・？

が出来る。それが、仕事にも繋がって行くと思う。 　仕事始めは大分市の護国神社へ初詣に行ってまりました。

Q. 起業したのはなぜですか？ 本格始動する私どもにとっては大きなProjectの成功と会社

A. やってみたかった。するなら今しかないと思った。 の安全、社員・皆さま・家族のご健康を心からお祈りしました。

42才で、独立を決意し起業した。何もない所からの 豊後大野市大野町大原634-2

スタートで苦しい時期もあったが、今までやって 株式会社 天童 TEL：0974-34-3150 　さて、今年は2年ほど前より動いて参りました

これたのは、黙ってついて来てくれた社員と社員の ※ のり面工事 承ります 大分県初の地場工務店同士がタックを組んだ合同展示場

ご家族、それと見守ってくれた人たちがいたから。 『おおいたシラシンケンProject』が前へ・前へと進んで

素直に『感謝』しかない。本当にありがたかった。 行く年となります。

と、当時を思い出して話してくれました。 　私にとっても大きな事業展開であり、大きな掛けでも

恥ずかしいので、この辺で勘弁してとシャイな あるこのProjectは、いつもはライバル会社である

一面も。雑談ということで、今回はこの辺で。 地場工務店同士がタックを組みそれぞれのモデルハウスを

1年間展示し、そのモデルハウスを売却するというもの。

　年々、受注が減っていく中で、敵は大手、我々は仲間で

小野で～す 　　　(株)小田原工務店の施工なんですよ。　 あるを掛け声に、なれない研修会や会議に苦しんで

おります(笑)

　2025年がスタートしてずいぶん経ちましたが・・・ 　51才を迎える年、正念場であると実感していますが、

今年もどうぞよろしくお願い致します。 笑顔で乗り切りたいと思います。

　いつもよりは少し長いお正月休み、どのように過ごされましたか？ 　皆さま、今後もよろしくお願いいたします。

私は何十年も、友と初日の出を見て初詣という恒例行事しています。

この何十年の間で、初日を拝めなかったのは、たった1度。  父、心のつぶやき

今年の初日は今までになく最高に綺麗でした。 次男は進級できるのだろうか・・・

　春が来るのを楽しみしている私ですが、今年は花粉症がひどく

只今、くしゃみ・鼻水と戦っている毎日です。
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なぁーんて、私もよく知らない

今回は なぜ木が家作り使われるの？について、調べてみました。

　オダワラ ユカ

　木は、コンクリートや鉄に比べると「軽くて強度

が高い」という特性があり、衝撃の吸収力がコン

10月17日、愛媛県で産声を上げ、間もなく大分県 クリートやプラスチックと比較して、2～3倍ほど

佐伯市へ。　海がほど近い佐伯で学生時代を送り、 大きく、床や壁に使用すると安全性が高くなるそ

部活動でソフトボールをしていたとか。 うです。

　2000年10月にてっちゃん（社長）と縁あって結婚。 　そして、日本は地震の多い国。石やレンガ、

社長宅への道中、「本当に家があるのか？と、思うく 鉄でできた住宅よりも揺れが少なく、その柔軟性

らい、山の中に連れて来られた」と笑っていました。 によって地震の揺れを逃すことで、地震の被害を

ほどなく、3人の可愛い子どもを授かり、子育てに 防いでいるんだって。

奮闘。それぞれスポーツの習い事を始めると、追っか 　木で家を建てる技術は、地震の多い日本で生みだ

けの日々が始まる。 された「木の文化」。その技術は現代にも受け継がれ、

　今は、娘さんのバレーボールの為、住み慣れた我が 世界に誇る免震構造、耐震構造、制震構造となって

家を離れ、大分市内で生活をしている。 いるそうです。

　メリットがあればデメリットもあり、三大欠点が 

★ 好きな食べ物・・・カニ・焼き鳥  燃える・腐る・狂うだそうです。

★ 嫌いな食べ物・・・特になし

★ 今、気を付けていること・・・体調管理 ★ 会社に思うこと・・・外仕事で大変ですが、社員の

★ 好きな言葉・・・志  皆様の安全と健康を日々祈ってます。

★ 家族に思うこと・・・体に気を付けて、 　
それぞれの目標達成の為に頑張ろう！

R6年12月27日　(株)小田原工務店に果樹園登場
豊後大野市犬飼町出身。

兼業農家で、4人兄弟の末っ子として生まれる。 社長がずぅぅぅーーーーーーと願っていた『果樹園』。

今は奥様と仲良く2人暮らし。 ついに、着手いたしました !(^^)!

恵藤建設 株式会社を退職後、縁あって(株)小田原工務店 「かぼす」に「レモン」、「みかん」に「キンカン」と数種類

へ顧問として入社。　優しい笑顔で、私たちを見守って の苗木を植樹し、社長 大満足の笑み。

くれています（笑） 数年後、実が収穫できるようになったら、OBさんを

只今、家庭菜園に夢中です。 招いて『収穫祭』をするんだと、張り切っています。

皆様、首をながぁ～～～くしてお待ちください。

★ 好きな食べ物は・・・カレーライス ちなみにこの計画、社長が「ポポー」を食べたいから

★ 嫌いな食べ物は・・・苦い野菜 始まったことで、種から育てた「ポポー」の苗木も

★ 今、気を付けていること・・・健康 しっかりと植樹しました。

★ 好きな言葉・・・平和 木の成長と共に(株)小田原工務店も少しずつ成長して

★ 家族に思うこと・・・感謝 いければいいな なぁーんて。

★ 会社に思うこと・・・家族的な会社 体の方は皆、成長しすぎてパンパンですけど・・・(^-^;
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(株) 小田原工務店　プチ情報
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知ってる人も知らない人も

よろしくお願いいたします
今回、紹介するのは・・・

経理担当 小 田 原　由 佳


